

## ANDALUCÍA

## SUSURROS

## El juez Pasquau se defiende: «Yo no fui un candidato de partido»

Miguel Pasquau ha vuelto esta semana a la actualidad, no por haber escrito un nuevo libro sino por su faceta de jurista: ha sido nombrado instructor en la causa sobre los ERE que el TSJA ha abierto contra cuatro aforados autonómicos. A Pasquau no le ha agradado que, como hizo este periódico el pasado martes, se recordara que su nombre fue propuesto en 2001 por el grupo parlamentario socialista para cubrir una vacante en la Sala de lo Civil y Penal del alto tribunal andaluz. En efecto, fue el CGPJ el órgano que lo nombró, pero atendiendo a la terna elevada por la Cámara andaluza. En su blog, este profesor de Derecho Civil que prohíbe expresamente que se transcriban en prensa sus *tuits* sale al paso rechazando que hubiera sido un «candidato de partido» al haber recibido 103 de los 104 votos que se emitieron. De paso, pide que se desacralice un sistema de oposición a juez –él no es de carrera– «absurdamente memorístico».

## Tras un mes evitándolas, la Junta cita a toda prisa a las maltratadas

Hasta que no ha sonado la bocina del inicio de la campaña electoral, la Junta ha mantenido en un indigno limbo administrativo a casi un centenar de víctimas de violencia de género beneficiarias del Cualifica, un programa de formación remunerada que se suspendió hace un mes *sine die* con el crudo argumento de que no había dinero para pagarles y que lo mejor era que cada una buscara un trabajo por su cuenta. Fue llegar a los oídos del Instituto de la Mujer que las maltratadas se iban a reunir el viernes en secreto con la cúpula del PP-A y convocarlas a una reunión de urgencia el jueves para anunciarles la reanudación a la mañana siguiente del curso. Eso después de que las víctimas de violencia machista de Cádiz se llevaran febrero entero pidiendo una cita con las responsables de la Consejería de Igualdad. Mano de santo llamar a Moreno Bonilla, quien deja en evidencia unas políticas sociales electoralistas hasta el bochorno.

## EL MAGMA ANDALUZ

IRENE ADLER

## Conexiones ópticas

► **PARLAMENTO ANDALUZ.** Seguro que los parlamentarios de la siguiente legislatura consiguen hacer su trabajo más eficazmente con la fibra óptica que se instalará por 600.000 euros y que aún esperan muchos municipios andaluces. Pero habrá que velar por la mejor conexión de los nuestros representantes.

► **SUPERGESTIÓN DE LA JUNTA.** Menos mal que se transfirieron las competencias de las cuencas hidráulicas para que mejorara la gestión, por eso de la proximidad. Pues resulta que ahora, por la complejidad enorme, han tenido que dejar que caduque un expediente de deslinde en el embalse de Odiel y el embalse de Campofrío en Huelva.

► **PROYECTOS EUROPEOS.** Creíamos que lo habíamos visto todo con los nombres de algunos de los proyectos financiados con fondos europeos en las universidades andaluzas vía la Consejería de Fomento, como el de la Desmercantilización de la Vivienda en Andalucía. Pero no. Nos topamos con los financiados por la Consejería de Presidencia bajo el epígrafe *Acción Exterior* a la Universidad de Sevilla. Les dejamos algunas perlas: Optimización de habilidades de comunicación interpersonal mediante implementación de técnicas asertivas en el trabajo en equipo de estudiantes de Faro y Andalucía, De ora a labora. Los procesos de cambio funcional en las tipologías religiosas reconvertidas en espacios de la producción o Análisis comparado de la cultura de género de la Universidad de Sevilla y la Universidad de Évora para la aplicación del Mainstreaming. No es mucho dinero: 2.700 euros por curso.

► **INCENTIVOS AL EMPLEO.** Ahora en campaña, habrá una cosa a la que se comprometan todos los partidos políticos: a incentivar el empleo con ayudas a la contratación. Como si no lleváramos haciéndolo años. Y me da que si a los empresarios se les preguntara qué prefieren, si meterse en papeleos para poder cobrar muchos meses después 4.800 euros por empleado nuevo contratado o que se le bajaran las cotizaciones sociales optarían por que les bajaran las cotizaciones sociales.

► **AGILIDAD ADMINISTRATIVA.** Hubo una época en la que la presidenta y ahora aspirante de la Junta prometía que se le iba a hacer la vida fácil a los inversores que quisieran poner dinero en Andalucía. No sabemos si el jeque del Málaga tiene pasta, pero esta semana el BOJA publica la lista de *peros* que le pone la Junta al plan especial que iba a colocar en la zona de Arraijanal la academia del club deportivo. Lo más irónico es que se le exige al Ayuntamiento que detalle un plan económico de inversiones cuando fue la Junta la que se comprometió a hacer un parque metropolitano en esa zona.

► **CONCERTADOS.** Siete millones de euros están destinados en Granada a conciertos con centros hospitalarios homologados. A unos días de las elecciones. A esto se le suman nueve millones para la vigilancia y mantenimiento de dispositivos contra incendios del nuevo hospital de Granada. En Sevilla, se gastarán 11 millones en conciertos.



MADERO CUBERO

## UN EXPEDIENTADO EN PLENA CAMPAÑA

A Íñigo Errejón la Universidad de Málaga lo ha puesto el foco nada más desembarcar en la campaña electoral andaluza con la propuesta de inhabilitación por las incompatibilidades laborales desveladas por EL MUNDO. Pero el número dos de Podemos no se desvía de su camino. El viernes en Sevilla y anoche en Córdoba no rehusó el atril ni el micrófono para proclamar que «llega la hora de los ciudadanos para sacar a la mafia de las instituciones»... ¿Incluirá a la UMA en su lista?

## #TUITMIX

## El cortijo por el koljós

LUIS MIGUEL FUENTES

**Apocalipsis universitario.** No tengo contacto con mi universidad desde que defendí el proyecto fin de carrera. Me apretaban los zapatos y sudé el propio color del traje, pero me llevé el sobresaliente por mi microprocesador RISC. Crujiendo por los pies, dije adiós a esos laboratorios como talleres de lámparas de la vieja Politécnica de Cádiz, con algo de ruló de varias ingenierías. Lo cuento porque los enredos de universidad me son ajenos, como si fueran de un Vaticano de *tweed*. Eso sí, yo veía que los profesores, casi todos jóvenes y colegas, se examinaban unos a otros y quedaban para el tribunal de una plaza igual que para cenar. Al menos, éramos de ciencias y no nos ocupábamos de iglesias ideológicas. Íbamos a aprender y a sufrir, no a pintar camisetas. A otros más aburridos, lo mismo les da por una fiesta de la primavera que por un partido de neocatecúmenos de la vieja revolución.

@JavierGilabertG tuiteaba un post de hayderecho.com titulado «Endogamia, omertá y corrupción en la Universidad»

que es un verdadero apocalipsis, esto es, una revelación, sobre «el cómo se proveen las plazas de profesores». Creo que sólo es un caso particular de cómo se hace todo en España. «Errejón cobró hasta que le pillaron y, una vez se supo, intentó colar trabajos antiguos sin devolver el dinero. Pero casta son los demás», decía @pepito\_garca. Todo ha ido copiando aquí el modelo del colegao, el peloteo, la mediocridad, la arbitrariedad y el rebañamiento de lo público que sostiene a los partidos, así que ni Errejón ni el resto del claustro de Podemos son revolucionarios, sino los típicos trepas que usan la agitación en vez del baboseo. «La casta nos persigue, inhabilitan a #Errejón sólo por no asistir al curso, falsear trabajos e incumplir el contrato», se burlaba @PodemosMasAlla. Claro, es que un comunista siempre creará que el Estado le da dinero porque se lo merece. @Quiso\_Decir afilaba también la gausa: «Dejad ya al pobre Errejón. Lo ha dicho ya muchas veces. Solo le faltó presentar un papel». Y adjuntaba la foto de un

folio manuscrito: «Por la presente autorizo a Íñigo Errejón a que haga lo que le salga de los cojones. Firmado: Alberto Montero». Lo peor es que papelitos así, y de verdad, los visan todos los días nuestros gobernantes. Eso es ser casta. Y la revolución real sería oponerse a eso. Lo de Podemos es simplemente sustituir el cortijo por el koljós.

**El patrimonio de la corrupción.** La oficina de la corrupción de Susana Díaz tendría que construirse, siquiera para que funcionara como una especie de Chillida-Leku del PSOE, para el asombro y la admiración concentrados de su obra como calcárea. Para otra cosa, no sería muy útil. «Susana Díaz va a abrir una «Oficina de prevención de la corrupción». Quizá sería mejor cerrar las oficinas procorrupción que tiene abiertas», proponía @FrayJosepho. No se da cuenta de lo importante que es aquí conservar el patrimonio.

@LFuentesElMundo